

Dupla cubana cae ante una de las mejores del mundo en su estreno en mundial de voli de playa



La Habana, 28 jun (ACN) La dupla de Leila Martínez y Maylen Delís cayó este viernes ante la de Agatha Bednarczuk y Eduarda Santos, en su estreno en el Campeonato Mundial de Voleibol de playa, con sede en Hamburgo, Alemania.

Las cubanas no pudieron ante una las brasileñas, la pareja más potentes del mundo y líder del ranking mundial, y perdieron en el grupo F con fáciles marcadores de 25-15 y 25-12.

En esta misma primera jornada, la pareja masculina de Sergio González y Luis Enrique Reyes debutará en la llave A contra los noruegos Anders Mol y Christian Sorum, igualmente primeros en el escalafón del orbe.

Antes de llegar a Hamburgo, Martínez y Delís compitieron en dos torneos del circuito mundial con categoría de dos estrellas, con sede en China, en los que concluyeron novenas.

González y Reyes participaron en el torneo de cuatro estrellas de Varsovia, en el que no pudieron avanzar al cuadro principal, y posteriormente cumplieron una base de entrenamiento en Francia.

El objetivo principal de las duplas de es continuar su preparación para los Juegos Panamericanos de Lima, previstos para efectuarse del 26 de julio al 11 de agosto venideros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/194635-dupla-cubana-cae-ante-una-de-las-mejores-del-mundo-en-su-estreno-en-mundial-de-voli-de-playa>



Radio Habana Cuba